



Der Jungstier S-Ukgreen-G von Werner und Peter Schmid, Detligen BE, gewann in seiner Klasse. (Bild zVg)



Klassensieger (v. l. n. r.): Hansruedi Lobsiger (Limousine), Werner und Peter Schmid (Angus) und Felix Tobler (Simmental). (Bild zVg)



Die 10-jährige Angus-Kuh S-UT-CO von Werner und Peter Schmid holte sich den Europachampiontitel bei den Kühen. (Bild zVg)

Angus-Champion-Titel für die Schweiz

Euro-Beef / Am Weidefest im deutschen Schönbronn holten die Schweizer Fleischrinderzüchter mit ihren Tieren mehrere Klassensiege.

SCHÖNBRONN ■ Wird es das noch einmal geben? An der Euro-Beef in Schönbronn (D) vom 15. bis 17. August holte der Schweizer Angus-Zuchtbetrieb von Werner und Peter Schmid aus Detligen BE neben mehreren Klassensiegen auch noch den Europameister- und zwei Vize-Europameistertitel mit nach Hause. Aber auch der Betrieb von Felix Tobler aus Chapelle FR holte bei den Simmentalern einen Klassensieg. Und als ob dies noch nicht genug wäre, durfte sich Hansruedi Lobsiger aus Wünnwil FR auch noch über einen Klassensieg bei den Limousines freuen.

«Wir waren vom Triumph überwältigt»

Vor allem Werner und Peter Schmid haben mit ihren Angus-Tieren mächtig abgeräumt. Zum einem holte sich die 10-jährige Confluence-Tochter S-UT-CO den Klassensieg bei den älteren Angus-Kühen, die dann am Schluss den Europachampiontitel über alle Angus-Kuhklassen zugesprochen bekam. Auch den

Stolz zeigen Werner und Peter Schmid aus Detligen BE ihre Trophäen, die sie an der Euro-Beef mit ihren Angus-Tieren holten. (Bild Peter Fankhauser)



Vizetitel ging auf das Konto von Schmid. Bei den Rindern durfte der Betrieb weiter jubeln: denn mit S-Ukulena (Vater Daso) hatten sie das jüngste Rind mit 17

Monaten am Start und prompt holte es sich den Vizetitel über alle Rinderklassen. Und auch bei den Jungkühen mit S-Edette sowie bei den Jungstieren mit S-

Ukgreen-G war jeweils ein Tier von den Angus-Züchtern zuoberst auf dem Podest. Der Stier S-Ukgreen-G ist übrigens ein Halbbruder zum Zuchtstier S-

Ukres-W, der schon an der Euro-Beef 2006 Klassensieger wurde und seit einiger Zeit bei Select Star im Standardangebot ist. «Wir waren natürlich überwältigt

von diesem grossartigen Triumph. Dies ist sicher einmalig in meiner Züchterkarriere», freute sich der Seniorchef Werner Schmid.

Aber dieser Erfolg ist nicht von ungefähr, denn schon seit 30 Jahren werden auf dem Betrieb Obermatt leidenschaftlich und mit viel Erfolg Angus-Tiere gezüchtet. Und da überlässt man auch nichts dem Zufall, denn es wird nur beste Genetik, sei es aus dem In- oder Ausland, eingesetzt. Auch für die Durchführung von Embriotransfer sind die Betriebsleiter nicht abgeneigt, denn ihre Devise lautet: nur das Beste ist gut genug.

Über 40 000 Zuschauer besuchten den Anlass

Das Weidefest in Schönbronn wird alle zwei Jahre durchgeführt. Dieses Jahr besuchten über 40 000 Zuschauer diesen grossen Event. Im Mittelpunkt des Anlasses standen neben der Euro-Beef auch die Zaunbauweltmeisterschaft sowie eine grosse Landmaschinenausstellung. *Peter Fankhauser*